



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice

Via Gregorio VII, 133 00165 Roma

Tel.06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Roma, 19 marzo 2023

Prot. P 25

Muy queridas/os Exalumnas y Exalumnos FMA,

En este 115° aniversario de la fundación de nuestra Asociación, quisiera hacer eco una vez más a la invitación que se nos hizo este año: *ser levadura*.

Seguramente el Rector Mayor don Ángel Fernández Artime no había pensado en el tema del Aguinaldo 2023 cuando, en 2021, escribió a la Asociación de Exalumnas/os FMA: “El gran deseo que tiene la Confederación de reunir y convocar en un gran movimiento a muchos laicos de este mundo hoy identificado por el carisma salesiano para realizar una gran acción formativa y social en nuestro mundo, *me habla de un fuerte deseo de ser 'levadura en la masa', 'sal de la tierra y luz del mundo'*” .

¡Qué bueno que el sucesor de Don Bosco retome este anhelo profundo de nuestra Asociación! Y esto se convierte en un reto para todas/os vosotras/os, para mirar adelante con confianza y trabajar con mayor conciencia y entusiasmo. Saber que este deseo es algo inherente al compromiso de todas/os nos ayuda a responder con alegría a la invitación que nos hace el Aguinaldo 2023. Es un hermoso horizonte, un programa concreto para vivir donde todas/os y cada una/o están. Será aún más eficaz si juntas/os lo hacen realidad. Estará hecho de pequeñas cosas: actitudes, gestos, palabras, servicios desinteresados... pero realizados con amor y generosidad.

Una Exalumna de Alessandria (Italia) decía en 1933: *La Exalumna es una ola de vida salesiana que palpita en todas las clases sociales. Las Exalumnas florecen por doquier: en internados, oratorios, escuelas y pensionados, talleres y orfanatos... Las encuentras en los círculos juveniles católicos, en las asociaciones, listas para la defensa de la fe y de las costumbres, invencibles en sus principios religiosos, inviolables en sus virtudes*

Todas/os ustedes Exalumnas/os, en la vida cotidiana, tienen un deber de presencia y propuesta operativa: en la familia, en el trabajo, en la Iglesia local, en el territorio, en el compromiso político, en el grupo de amigas/os, compañeras/os, en todas las relaciones. Son una presencia salesiana, laical mornesina, muy importante siempre y en todas partes, pero sobre todo en las situaciones que imploran la paz, la salvación, la educación, la solidaridad.

Gracias por la levadura, la sal y la luz que ya son. ¡Sigán adelante! La familia, el territorio en el que viven, la sociedad las/os necesitan. Quédense en ellos para hacerlos crecer y ayudar a las personas a ser felices.

Junto a la Consejera General para la Familia Salesiana, Sor Leslie Sándigo, la Presidenta María Carmen Castellón y todo el Consejo Confederal, reciban un cariñoso saludo y los mejores deseos en esta celebración.

María Auxiliadora, San José y nuestros fundadores nos bendigan copiosamente.

Con mucho cariño,

Sor Gabriela Patiño O.

Delegada Mundial